

KABAR TERBARU

Jelang Khotmil Quran dan Imtihan, Madrasah Al-Ittihaad 2 Pasir Lor Aqiqah 20 Ekor Kambing

Agung widodo - BANYUMAS.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 11, 2023 - 19:25



Prosesi Pematangan 20 Ekor Kambing Jelang Even Tahunan Yakni Khotmil Quran dan Imtihan, Bertempat di Madrasah Al-Ittihaad 2 Desa Pasir Lor, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

BANYUMAS- Madrasah Al-Ittihaad 2 Desa Pasir Lor menggelar prosesi aqiqah pematangan 20 ekor kambing, jelang even tahunan yakni Khotmil Quran dan Imtihan, bertempat di Madrasah Al-Ittihaad 2 Desa Pasir Lor, Kecamatan Karanglewas, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Jum'at (10/03/2023) malam.

Momen aqiqah itu sangat terlihat berkesan yang digelar di lingkungan Madrasah Al-Ittihaad 2 Desa Pasir Lor diikuti ratusan santri dan wali santri, peserta aqiqah, pengurus, guru, tata usaha.



Kepala Madrasah Kursin Efendi dengan penuh rasa syukur mengatakan, agenda itu merupakan bentuk layanan madrasah dalam jaminan mutu berupa kelulusan yang berkarakter berakhlak mulia I, cinta Al-Quran dan sunnar Rosul.



Kursin menambahkan, antusias peran serta wali santri sangat besar, terbukti malam itu memotong 20 ekor kambing dari 14 orang peserta aqiqah. 17 ekor kambing dan 3 ekor kambing khusus untuk tasyakuran, merupakan sebuah prestasi tersendiri bagi madrasah yang bekerjasama seluruh elemen masyarakat disekitar.

"Terima kasih para ustad-ustadzah, staf tu, santri dan wali santri pengurus madrasah dan seluruh elemen masyarakat yang berhasil menjaga jalinan

kerjasama syiar kemadrasahan, aktif membimbing anak-anak untuk bisa sampai tahap. Prestasi luar biasa perlu kita syukuri bersama. Semoga menjadi jariah kita semuanya," ujar Kursin Efendi.

Ketua Pengurus Madrasah KH M Ali Sodikin yang akrab dengan sapaan Si Mbah Sod mengatakan, bahwa kegiatan istimewa mendapatkan amanah, kepercayaan masyarakat dititipi 17 ekor kambing aqiqah dan 3 ekor kambing untuk tasyakuran. Pemotongan dan masak hingga menyajikan dihadiri keluarga peserta aqiqah atau yang mewakilinya.



"Rasa syukur, bangganya kepada Madrasah yang berbasis NU terus istiqomah berfastabiqul khairat, terkhusus memajukan pendidikan di Banyumas," kata Si Mbah Ali Sodikin.

Si Mbah Ali juga menambahkan, dengan bekal akhlak dan aqidah yang kuat pengurus, guru, tata usaha tentunya akan menghasilkan generasi penerus yang menjadi harapan di masa depan.

"Prestasi akademik baik serta prestasi non akademik khususnya dalam ilmu agama juga sangat baik. Itulah modal generasi digital saat ini yang harus ada," imbuhnya.

Pantauan awak media dilokasi acara semakin meriah tatkala Si Mbah Sodikin mulai meminta ustadz Kholid untuk membantu membacakan doa aqiqah, menjelang prosesi pemotongan kambing aqiqah satu persatu, dan disaksikan ratusan santri, wali santri, guru dan keluarga yang menunaikan aqiqah

Momen haru tersebut disambut rasa syukur seluruh yang menyaksikan dilokasi. Semua mengangkat tangan untuk memuji keagungan Allah Swt dan mengamini doa aqiqah

Turut hadir dalam acara tokoh masyarakat pengusaha muda dari Purwokerto Barat H Roni saat ditemui awak media dilokasi menyampaikan apresiasi dan juga rasa bangga bisa menyaksikan langsung guyub rukun masyarakat," katanya.

Salah satu peserta aqiqah Rahmat warga Jl Gerilya Barat Gang 4 RT 007 RW 001 Desa Bojong, Kelurahan Tanjung Purwokerto Selatan kepada awak media dilokasi menyampaikan, pihaknya aqiqah untuk anak Aimar Satria bin Rahmat sebagai santri di Madrasah Al Ittihaad 2 di kelas sifir A.

"ikut aqiqah termasuk menunaikan sunah rasul, semoga bermanfaat untuk semuanya dan menjadikan Aimar jadi anak sholeh," tandasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Djarmanto-YF2DOI